
«Но уже не я живу, 

     но живет во мне Христос!» 

Игорь Горелик, пастор церкви 

«Христианская надежда», г.Минск 

2Кор.1:22 «…и дал залог Духа в сердца 

наши». «Посему мы не унываем; но если 

внешний наш человек и тлеет, то 

внутренний со дня на день 

обновляется». 

Что же происходит с нашим 

внутренним человеком? Живет ли в нас 

Христос? 

Мтф.25:35-36 «ибо алкал Я, и вы дали Мне есть; жаждал, и вы напоили Меня; был 

странником, и вы приняли Меня; был наг, и вы одели Меня; был болен, и вы посетили Меня; 

в темнице был, и вы пришли ко Мне». 

Рассмотрим эти стихи по отношению к себе: 

1. «Ибо алкал Я, и вы дали Мне есть; жаждал, и вы напоили Меня». Что это значит для 

нашего внутреннего человека? Никто из нас не забывает поесть. Обычно мы едим по 

несколько раз в день. А каково нашему внутреннему человеку? Каково Христу, живущему 

в нас? Может быть, Он голоден? Бывает, что Он чрезвычайно худой, выглядит как узник 

концлагеря. И неудивительны наши реакции, что на обиду мы обижаемся, на расстройство 

– расстраиваемся, на злобу – злимся. А все из-за того, что в нашем духе нет сил.  

Не так просто дать полноценную пищу духу человека. Очень важно снабжать своего 

внутреннего человека правильной пищей – молитвой, чтением Библии, посещением 

богослужений. 

2. «Был странником, и вы приняли Меня». Во времена патриархов странноприимство 

было поставлено на очень высокий уровень. Странник был ценен в глазах хозяев, иногда 

даже ценнее, чем семья. 

Христос приходит в нашу жизнь тоже странником, но, к сожалению, часто остается только 

им, из-за того что не может поселиться в нашем сердце. Иисус не может находиться в 

сердце, где полно горечи, лжи, негодования, непрощения. Поэтому Он приходит и снова 

уходит, как странник. Христос не хочет быть только гостем, Он хочет быть Господином 

нашего сердца. Мы часто говорим: «Иисус, бери все! Только оставь мне вот эту маленькую 

комнатку!» Но Иисусу не надо 99,9%, Ему нужно все сердце человека. 

3. «Был наг, и вы одели Меня». Откр.3:5 «Побеждающий облечется в белые одежды; и не 

изглажу имени его из книги жизни…».  

Одежда Христа, Который живет внутри нас, – это Его слава и честь. Ропот и бесчестие 

бесславят Христа. Когда в нашу жизнь приходит ропот, можно с уверенностью сказать, что 

Христос в нашей жизни «наг». А словами бесчестия и ропота мы «одеваем» дьявола.  

Очень хочется, чтобы Христос внутри нас выглядел достойно, был одет в славу и 

поклонение, в блистательные одежды хвалы! 

4. «Был болен, и вы посетили Меня». Пс.102:2 «Благослови, душа моя, Господа и не 

забывай всех благодеяний Его». 

В сложных обстоятельствах жизни не всегда легко благословлять Бога. Иногда нужно 

заставлять себя это делать. Царь Давид является для нас прекрасным примером. Пс.22:4 

«…Твой жезл и Твой посох – они успокаивают меня». 



Во времена Ветхого Завета, когда мальчику исполнялось 13 лет, отец дарил ему посох, 

который играл особую роль в его жизни: 

- опора при хождении по холмистой местности; 

- наверху посоха было закругление, которым можно было ловить убежавших овец; 

- на посохе ставились зарубки по числу милостей Господних. Это был своеобразный 

ежедневник того времени. 

Именно поэтому посох, простая палка, успокаивал Давида даже тогда, когда он был в 

отчаянии. Глядя на нее, он видел все, что было до сегодняшнего дня, и поэтому прославлял 

Бога.  

Люди, которые знают славу Божию, не поддаются депрессии и плохому настроению. Они 

смотрят на то, что Господь уже совершил в их жизни. 

Если в нашу жизнь приходит духовная болезнь, очень важно сказать ей: «Нет! Я буду 

славить Господа!» 

5. «В темнице был, и вы пришли ко Мне». Ис.52:7 «Как прекрасны на горах ноги 

благовестника, возвещающего мир, благовествующего радость, проповедующего спасение, 

говорящего Сиону: "воцарился Бог твой!"» 

Многие христиане в настоящее время связаны по рукам и ногам, потому что не 

благовествуют. Апостол Павел говорил: «…горе мне, если не благовествую» (1Кор.9:16). 

Мы не должны удерживать в сердце радость спасения, которую дал нам Иисус. Мы просто 

обязаны идти и благовествовать, освобождать измученных людей из темниц. 

Иисус Христос отдал всего Себя, чтобы мы спаслись, поэтому самое малое, что мы можем 

делать, – это проповедовать всей своей жизнью о Его славе. 

Давайте посмотрим глубоко внутрь себя, проанализируем свое состояние и восполним 

нужды Иисуса, Который живет внутри нас. Может быть, Иисус внутри нас, уже изнемог от 

жажды? Может, Он все еще странник в твоем сердце, потому что ты не можешь привести 

все в порядок? А может быть, Он наг, потому что ты срываешь с Него одежды своими 

словами ропота и недовольства? Может, внутрь тебя пришла духовная болезнь? А может 

быть, Иисус в темнице, связан по рукам и ногам, потому что ты не благовествуешь?  

Начнем вспоминать все, что Господь сделал для нас, все Его милости и будем прославлять 

своего Царя! Будем нести весть о спасении всем людям! 

Аминь. 


